



うさぎぐみだより

2022.6.1 No.2

日差しが日ごとに強くなり、汗ばみながらも子どもたちは元気に遊んでいます。最近では、友だちや保育者の名前を呼んで、関わろうとする姿がたくさん見られるようになりました。また、ブロックや絵本など自分で興味のある遊びを見つけて楽しむ姿も見られ、笑顔もたくさん増えてきました。

これから暑い日が増えてくるので、汗をかいたら着替えをしたり、水分補給をしたりしながら、ジメジメした梅雨も快適に過ごせるようにしたいと思います。



小園庭で遊んだよ♪

戸外に出るのが大好きな子どもたち、保育者が戸外遊びの準備をしていると、窓側に集まって、ワクワクしている姿が見られます。

うさぎ組のテラスで靴を履き、歩いて小園庭に行きます。



小園庭では、砂や小石の感触が面白くて手で握ってみたり、友だちとお皿やバケツに砂を入れて楽しんだり、シャベルなどの玩具を使って砂遊びを楽しんでいます。小さな虫を見つけたり、花や草を摘んだりして、身近な自然に興味津々の子どもたちです。夢中になって「見る」「触れる」「遊ぶ」を体験しています♪

製作遊び楽しいな



保育室では、お絵描きや塗り絵を楽しんでいます。保育者がクレパスや紙を用意すると、クレパスを使うことを楽しみにし、期待に満ちた表情でテーブルに着いています。クレパスを握り、紙にこすり付けるようにして色を塗ったり、コンコンと叩くように使い、紙に点を打ったりして楽しんでいます。クレパスの色に興味をもち、お気に入りの色のクレパスを集めて楽しむ子もいました。好きな色で思いっきり描いた画用紙を保育者に見せて、満足そうな子どもたちでした♪



～6月のうさぎ組～

・園周辺に散歩に出かけ、カタツムリやアジサイなど、この時期ならではの自然物を見つけにいきたいと思います。また、お部屋では絵の具を使った製作を楽しんで行きたいと思えます！



6月の予定

- 2日(木) 身体測定
- 6日(月) 尚徳小学校との合同避難訓練
- 9日(木) 歯科健診
- 24日(金) 避難訓練

